
Le mot de la Présidente
Chers adhérents, donateurs et amis,

Nous arrivons au terme de ce 1er semestre 2024 qui fut marquée, lors de notre assemblée générale, 
par la nomination de notre nouveau président d’honneur, Daniel Desgeorges.

Ce semestre écoulé, nous sommes réellement en mesure de vous confirmer, avec une immense joie, 
la reprise réelle des activités de l’association avec entre autre, la réalisation de nombreux projets 
d’enfants gravement malades.

Les demandes nous parviennent toujours des hôpitaux de la région Auvergne-Rhône-Alpes mais 
également des hôpitaux au niveau national par le biais de notre site internet.

Les sorties collectives encadrées par nos bénévoles sont toujours très appréciées.

Les animations dans les hôpitaux se multiplient pour le plus grand bonheur des enfants mais également 
du personnel !

La répartition de la charge de travail avec des nouvelles méthodes technologiques ou l’utilisation des 
réseaux sociaux se met en place doucement mais sûrement !

Les nombreuses actions de manifestations sportives, culturelles ou organisées au sein des établissements 
scolaires nous permettent de présenter l’association et de récolter toujours autant de fonds.

La générosité des adhérents, des donateurs, des partenaires, des prestataires, des associations est 
toujours aussi remarquable. Elle contribue à la réalisation de nos diverses actions. 

Je les remercie pour leur précieuse présence à nos côtés et leur soutien.

Je remercie également vivement et sincèrement tous les bénévoles qui sans relâche se mobilisent à 
poursuivre l’aventure avec moi !

Je conclue en remerciant affectueusement notre cher parrain de l’association, Robert Membré, qui 
dans sa 80ème année, a parcouru plus de 2000 kms pour promouvoir notre belle association l’Orchidée. 

Les bénévoles se joignent à moi pour lui adresser toute notre reconnaissance.

Fidèlement vôtre.

Ghislaine Monthioux, 
présidente
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Bonjour à vous, je vous écris ce petit mot pour vous remercier infiniment pour la 
journée du 10 février KARTING nous avons passé un très bon moment parmi vous, 
très familial. Vous êtes des amours aux petits soins.
Nos enfants Emrys et Loïs se sont bien amusés et nous aussi !
Un grand merci aussi à Lionel le pilote pour tous ce que vous vous faites.
Nous garderons un bon souvenir.
À très bientôt j’espère ! Passez une bonne journée.

La maman de Emrys et Loïs

Bonjour Guillemette.
Nous venons de prendre possession de nos appartements pour la nuit avec Armance 
pendant que Victoire est à l’activité soigneur d’un jour. C’est tout simplement 
magnifique. Nous n’aurions jamais pu offrir cela à Victoire.
Merci encore pour votre générosité. Nous ferons suivre notre reportage photos.

La maman de Victoire



   10 enfants de l’hôpital Trousseau ont participé à une sortie cirque 

   Alexis (IHOPe) est allé à Disneyland 

   William Arribart a fait des tours de magie pour les enfants de l’IHOPe

   8 familles de l’hôpital de Saint-Etienne ont participé à une sortie karting Hôpital 

   Lana (IHOPe) a visité les studios Harry Potter à Londres

   Mathis (IHOPe) a rencontré Squeezie et reçu des cartes pokémon 

   10 enfants de l’hôpital de Villefranche ont participé à une sortie chiens de traineau

   Célia (Médicina) est allée voir le festival des lanternes et a visité les monuments 
de Paris et le château de Versailles.

   Camille est allée à Disneyland

   Soumaya (HFME) est allée à Disneyland et a rencontré la Reine des neiges

   10 familles ont participé à une sortie péniche 

   Lilou (IHOPe) a rencontré Louane 

   Les enfants de l’hôpital de Villefranche ont participé à un goûter en présence 
du groupe Star Wars 

   Victoire (IHOPe) est allée au zoo de la Flèche 

   Yanis (CHU St Etienne) a rencontré Mbappé. le 21 avril 2024. - Capucine/Nathalie

   10 enfants de l’hôpital de Saint Etienne ont participé à une sortie à la miellerie 

   15 familles de l’hôpital de Saint Etienne ont participé à une sortie péniche

   Léa (CHU Grenoble et Lyon) a passé un week-end à Paris

   4 familles ont participé à une sortie Harley-Davidson

   Marylou (HFME) a assisté au concert de Taylor Swift

   Mélina (IHOPe) est allée à Disneyland 

   Loris (Villefranche) a rencontré GMK au salon supercars à Monaco 

   Noah (IHOPe) est allé à Disneyland en famille 

   Laurine B. (IHOPe) a fait un shooting photos avec de belles robes dans un château 
dans le beaujolais

   Andréa (IHOPe) a assisté au concert de Coldplay

   Océane (IHOPe) a assisté au concert de la Star Academy et a rencontré les artistes

   Les enfants de l’hôpital de Villefranche ont pu profiter de la présence 
des Mascottes Dreams 

   11 familles ont participé à une sortie péniche
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Bonjour à tous les bénévoles, je voulais vous dire un grand merci pour ce que vous 
faites pour nous.
J’ai passé une journée magnifique avec Anémone maman et ma meilleure amies 
grâce à vous.
Vous avez réalisé un rêve de partir tous un week-end avec ma meilleure amies et faire 
des chose que l’on aimes toutes les 2.
Anémone nous a même amener au magasin du PSG c’était super !!!
Anémone a été génial avec moi elle a été au petits soins pour moi.
Grâce à vous j’ai pu aller à la tour Eiffel et monté au 3ème étage ou on a pu prendre 
plein de photo et on a pu aller au musée Grévin ou on a pu prendre pleins de photos.
On a mangé un super bon hamburger il était trop trop bon !!!
Merci beaucoup à vous tous et aussi merci à Guillemette qui nous a fait connaître 
l’association c’est grâce à elle que j’ai pu réaliser mon rêve.
Je vous fait à tous de gros gros bisous. MERCI ENCORE !!!!

Léa

Bonjour à tous.
Nous avons participé hier à une sortie croisière / repas / animations à St Etienne avec 
votre association.
Nous voulions vous remercier pour cette journée si agréable pour notre fille, son 
frère et nous.
C’était très enrichissant aussi de pouvoir parler avec d’autres familles et de créer un 
lien. Il est parfois difficile dans les sorties proposées de rentrer dans l’intime ou le 
vécu des familles par pudeur, mais le repas a été propice à la discussion.
Les bénévoles ont été au top et les activités proposées diverses et ont plu à tous.
Cela nous a réellement beaucoup fait de bien.
Merci pour votre travail et votre énergie pour nos enfants, qui réussissent à vivre des 
moments sympas dans une vie pas très simple. A bientôt.

Nathalie, Rafik, Anis et Leya


